

Mardi 20 mars 2018

PROJET SOLIDAIRE "ROUN LANMEN LAVE ROT"

COLLÈGES PAUL KAPEL ET EUGÈNE NONNON

"Roun lanmen lavé rot" est un projet solidaire mené par les élèves des Collèges Paul Kapel et Eugène Nonnon, sensibilisés à la situation d'état d'urgence de l'île de la Dominique, après le passage de l'ouragan Maria.

Les élèves ont été mis en contact avec un établissement scolaire de la Dominique afin d'y entretenir un échange cordial, par le biais de Délégation Académique aux Relations Européennes et Internationales et à la Coopération (DAREIC).

Lors de cette première année d'échange et de collaboration, la priorité portera sur les activités de récolte de fonds en réalisant plusieurs actions ::

- Un marché solidaire

En collaboration avec l'association des Jeunes Agriculteurs (JA) de la Guyane et MIDI CARAIBES GUYANE, une vente de produits maraîchers se fera au collège Paul Kapel, le **vendredi 23 mars** de 8h à 12h.

- Des défis solidaires

A l'instar des actions proposées lors du Téléthon, un défi sportif sera relevé par les élèves dans le but de récolter des fonds auprès des entreprises locales.

Le challenge comportera 3 épreuves : une série de 20 flexions et 10 pompes / une nage sur 50 m / la construction d'un château en équilibre avec des planches et des pull buoy, le **jeudi 3 mai** de 14h à 17h au centre nautique de Cayenne.

- Un concert caritatif

Les chorales des collèges Eugène Nonnon et Paul Kapel travaillent sur un répertoire solidaire et local, et proposeront un concert avec le concours d'artistes, ouvert au public pour récolter des fonds, le **samedi 28 avril** au Zéphir.